



‘SI VOTAMOS EN CONTRA, LA REFORMA AL PJ NO PASA’

“Si hay un problema brutal de injusticia en el País: la injusticia en México sí está colapsada”, diagnostica el senador y ex candidato presidencial panista Ricardo Anaya.

“Al año se cometen entre 27 y 30 millones de delitos, y de esos delitos que se cometen, en el 99 por ciento de los casos el delincuente se sale con la suya. De ese tamaño es el colapso del sistema de justicia, y, por lo tanto, es evidente que el País necesita una profunda reforma al sistema de justicia”.

En opinión de Anaya, “el problema es que la medicina que está proponiendo Morena no sirve para curar esa enfermedad: al contrario, la va a agravar. Muchos críticos, lamentablemente –y de buena fe– mordieron el anzuelo de la mañanera. Se me figura el Presidente de la República como el mago que mueve la mano derecha para captar tu atención, cuando en realidad el truco lo está haciendo con la izquierda.

“Con la mano derecha planteó el falso dilema: ¿Quieres que el pueblo elija a los Jueces? ¿O quieres que los políticos corruptos elijan a los Jueces? Cuando la verdadera trampa no está en el discurso de la mañanera. Es-



■ En la Cámara baja, la Oposición no pudo frenar a la aplanadora de Morena y aliados.

tá en el dictamen: Si tú lees con atención, esas 284 cuartillas del dictamen saltan a la vista: son evidentes las trampas y cochupos del mago de Morena: ellos se quedan con el control total y absoluto de quiénes van a aparecer en la boleta”.

Anaya sostiene que “el asalto al Poder Judicial” puede ser frenado si entre los 43 senadores opositores no desertan en calidad de “Judas”.

Esta reforma, acusa, “está diseñada para que el Gobierno tome por asalto el Poder

Judicial. Desde de un ánimo de venganza para que nunca más un Juez de Distrito, un Ministro de la Corte o un Magistrado de Circuito se atreva a dictar una sentencia en contra de los deseos del Gobierno”.

El ex dirigente del PAN advierte que Morena aún no cuenta con la mayoría calificada para aprobar la reforma. “Si los 43 senadores que no militamos en el oficialismo votamos en contra, entonces, la reforma no pasa. Mi llamado es a que la opinión pública

ponga la lupa en cada uno de esos 43, por que aquí la pregunta es ¿quién va a ser el ‘Judas’ que se venda por unas monedas?”

“Venderse por una moneda, es, por supuesto, pasarse a Morena, pero venderse por unas monedas, es no asistir a la sesión, porque con uno que ‘se enferme’, con uno que ‘se accidente’, la consecuencia es que Morena habría alcanzado la mayoría calificada. La batalla es, entonces, impedir que tomen el control total y absoluto del Poder Judicial”.